



朝かけ通信

知多市立東部中学校
第7-4号通算510号
令和7年6月27日
Tel: 0562(34)3770
E-mail: tobu-j@chita-c.ed.jp

修学旅行

6月9日(月)から11日(水)まで、3年生は修学旅行に行きました。仲間と協力しながら計画的に行動し、多くの学びと貴重な経験を得ることができました。生徒たちの成長が感じられる3日間でした。

家族と行く旅行では、親任せで、ただ楽しむだけだが、修学旅行では自分たちで話し合い、どこに行くかを計画するという自分たち一人一人が責任をもつ旅行だということが改めて分かった。企業研修などでいろいろ学び、今後の自分の人生の中で一つのピースになるような旅行だった。これからは、親にすべてを任せるのではなく自分で生きていくための準備をしていきたいと思った。

時計を定期的に見て、集合時間より少し早めに着くことができた。修学旅行だからといって浮かれずに、一般の方に迷惑がかからないよう周りを見て行動することができた。今回はあいさつする場面が多く、企業訪問ではできていたけれど、買い物をした店員さんに商品を手渡すときに言えないことがあった。どんなときでも人に感謝し、その意味を考えてあいさつができるようになりたいです。

JICAを訪問し、SDGsについての話を聞きました。実際に他国の子どもたちが勉強している環境を知り、考えさせられました。世界の問題がどれだけ解決されているか、いろいろな国の状況を見たところ、どの国も完全には解決されていなくて、達成率が一番の国でもまだまだ問題点がありました。今自分にできることをして、少しでも解決に向けて進んでいけたらいいなと思いました。

ルールを守る、時間を守る、話を聞く、素早く動くなど社会に出るときに必要なことは自分が思っていた以上にたくさんあるのだと分かった。自分のスマホなしで東京に行くのは不安で怖かったけれど、無事帰ってくることができて、事前によく調べておけばスマホはあまり必要ないと分かった。大都会を自分たちで回って研修ができるほど、自分たちが成長していたと分かり、自信をもつことができました。



特に印象に残っていることは外国の人と話す機会が多かったことです。電車の中や駅で、目的地までの行き方を聞かれたり、写真撮影を頼まれたりすることがありました。最初は戸惑ったけれど、伝えた後に「Thank you」と言われると、とてもうれしい気持ちになりました。言葉は違っても、何かつながることができたような気がしました。

修学旅行全体を通して、先を見通し行動することの大切さや行程表をきちんと見て動くこと、自分のペースではなく全体のペースを考えて動くこと、皆をまとめたり促したりするときの声のかけ方、周囲への配慮の大切さ、TPOに応じて気持ちをコントロールする必要性などたくさんのことを学びました。これからも他人に頼るばかりでなく、自分で考えて行動できるようにしていきたいです。



郡大会に向けて

6月28日(土)から7月27日(日)まで郡大会やコンクールが行われます。各部の部長から郡大会・コンクール・これからの活動に向けての意気込みを聞きました。

<p>野球部</p> <p>僕たち野球部は、先輩たちが成しとげることができなかった県大会への出場を目標に日々練習してきました。郡大会では今までやってきたことを信じて、ベストを出せるように頑張っていきたいです。</p> 	<p>サッカー部</p> <p>サッカー部は自分が入部したときから、人数が少なく、今でもその状態が続いています。このような状況の中でも、いろんな人の支えがあり、ここまで来れました。応援してくださった人たちのためにも一生懸命頑張ります。</p>	<p>男子バスケットボール部</p> <p>僕たち男子バスケットボール部は、郡大会に勝つために日々練習をしてきました。初戦から決勝戦のような気持ちで全力を出して勝ちにいきたいと思うので、男子バスケットボール部の応援よろしくお祈いします。</p>
<p>女子バスケットボール部</p> <p>私たちは、郡大会で一勝することを目標に日々練習してきました。キャプテンとしてチームをまとめ、悔いの残らない試合にするために、まずは目の前の一つ一つのプレーに全力を出し切ります。応援よろしくお祈いします！</p>	<p>バレーボール部</p> <p>これまで練習してきた成果を一人一人が十分に発揮し、チーム全員で力を合わせます。そして、悔いの残らない最高の試合にできるよう最後まであきらめずに、全力を出し切ります。応援よろしくお祈いします。</p>	<p>男子ソフトテニス部</p> <p>僕たち男子ソフトテニス部では、限られた時間で、より多くの試合に勝てるよう自主練をしたり、練習メニューを変えたりしました。郡大会では今までの練習の成果を出し切り、一回でも多く勝ち進みたいです。</p>
<p>女子ソフトテニス部</p> <p>私たち女子ソフトテニス部が大切にするのは、冷静かつ粘り強いプレーです。ペアと一緒に、最後の一本まで絶対に諦めず、笑顔でコートに立ち続けます。最後の大会なので、悔いの残らないように全力でやり切ります。</p>	<p>陸上部</p> <p>私たち陸上部は、日々きついトレーニングを積んできました。短い練習時間で、自分たちでメニューを考え、郡大会で笑って終われるよう、一回一回を全力でやってきました。郡大会で、自分の記録を破ってみせます。</p> 	<p>剣道部</p> <p>僕たちは、郡大会に向けて、不撓不屈の精神で全員で日々切磋琢磨してきました。三年生は最後になります。これまでの悔しさを糧に、最高の結果を収め、最高の夏だったと思えるよう、楽しく、全力で戦ってきます。</p>
<p>吹奏楽部</p> <p>私たち吹奏楽部は三十五名で活動しています。日々の練習を通して、チームワークも深まりました。今後、夏のコンクールに向けて一つ一つのフレーズの表現を工夫したり、リズムを合わせたりして、金賞を目指します。</p>	<p>美術部</p> <p>美術部では、防火ポスターや愛鳥週間などの作品制作を行ってきました。郡大会やコンクールはありませんが、引退までの残り少ない時間を大切に、今できることを精一杯頑張っていきたいと思います。</p> 	

8月の予定

10(日)	学校閉校日(～8/16) ※終日自動音声対応	
11(月)	祝山の日	
19(火)	全校出校日	